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Van a jubilar a Necaxa 
 
 
 
Aparece el peine en el caso del convenio de productividad, en lo referente al "fortalecimiento" de 
Luz y Fuerza del Centro. Según el número en circulación de la revista "energía hoy" (mayo 09), 
luego de 104 años de servicio, "jubilan a Necaxa". 
 
“Fortalecimiento de LFC” 
 
En entrevista a Jorge Gutierrez Vera, actual director general de Luz y Fuerza del Centro (LFC), el 
switch de la hidroeléctrica se bajará "para dar más luz a la zona centro del país" (sic). 
 Pero no solamente, ya que en páginas interiores se aclara que también la planta J. Luque 
(con 57 años de servicio) está próxima a desaparecer. Con ello, de aquí al 2014 LFC perdería 
prácticamente toda su capacidad instalada.  
 De hecho, en el Programa de Obras e Inversiones del Sector Eléctrico (POISE) 2009-2016 
está programado el retiro de esas centrales. Esto forma parte del plan para seguir fortaleciendo a los 
generadores transnacionales privados que ya desnacionalizaron a la industria eléctrica en 48.4% y 
pretenden seguir avanzando hasta lograr el 100%. 
 
Estudios encargados a la IP 
 
Lo que “gutierritos” anuncia es que, mientras son peras o manzanas, él se apresta a licitar los 
estudios de "preinversión" para la "ingeniería básica  y de detalle" para dos nuevas "megacentrales" 
a edificarse "sobre los cimientos" de ambas plantas (eso quisiera).  
 No especifica cuál sería la potencia final de Necaxa, pero habla de la construcción de un 
nuevo vaso (sic). Para la planta Lechería, “gutierritos” propone simplemente borrarla del mapa para 
convertirla en una planta de Ciclo Combinado (660 MW, a partir de gas natural) "similar a las 
privadas". 
 De entrada, “gutierritos” cuenta con el costal que dejó --antes de irse a la Bolsa-- el satánico 
doctor Kuenzler (Luis Téllez), a través de apetecible fondo extra-presupuestal denominado 
Programa Nacional de Infraestructura, del cual saldrá la lana para pagar dichos estudios "gracias", 
entre otras cosas, al acuerdo firmado en la contratación del año pasado. 
 Obviamente, para hacer realidad tales proyectos se requeriría de más fondos, que ni siquiera 
están comprometidos puesto que no han sido incluidos en el POISE (a diferencia de las obras que 
realizará la CFE en Valle de México y Tula).  
 "Encargar" la elaboración de dichos proyectos no tiene más explicación que aceitar la 
corrupción del eje Verónica/IP con escala unas cuadras adelante. 
 Dinero hay, con los préstamos para "reactivar" la economía capitalista, así que dependerá de 
las condiciones políticas. No nos extrañe que en el mejor escenario LFC acabe "cotizando" en Bolsa 
para pagar dichas plantas, o bien, se les ocurra licitarlas, total, que tanto es otro poquito. 
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El “tapabocas” sí funciona 
 
No son estudios lo que falta y mucho menos que los realicen privados. Han habido y hay aún 
proyectos propios en LFC, ignorados hace años "por falta de recursos", por lo que no se han 
ejecutado.  
 Esos proyectos responden a necesidades y objetivos reales de la empresa y, en todo caso, 
tendrían que actualizarse en base a las mejores opciones que los proveedores de maquinaria y 
equipo puedan ofrecer actualmente.  
 Empero, lo que propone el cabildero de la IP, moviendo sus "porcinas influenzas", es 
entregar desde ya las decisiones fundamentales del proyecto a los constructores privados quienes, 
dado el caso, lo realizarían a su conveniencia actual y futura. 
 
 ¿Verdad que sí sirve el "tapabocas"? En estos casos, ¡ni hablar! 
 
 

Frente de Trabajadores de la Energía, 
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